

ArtenBitrir resplandece ante la lluvia

07/04/2019



Las actuaciones están teniendo muy buena acogida.

El mal tiempo parecía querer aguar el viernes y el sábado de la séptima edición del Encuentro de artistas en la calle, ArtenBitrir, algo que ni la organización ni los propios artistas permitieron. Pusieron al mal tiempo buena cara y aguantaron el chaparrón y el viento, que pronto dieron paso al sol que permitió a Petrer disfrutar de decenas de espectáculos de malabares, teatro, danza o acrobacias. Un año más, un centenar de artistas han vuelto a llevar el arte y la cultura a cada rincón del casco antiguo de Petrer.

Así, pocas fueron las actividades que se tuvieron que suspender o aplazar a causa del mal tiempo, y la mayoría solo se retrasaron unos minutos. Sin duda, el

peor momento se vivió la tarde y noche del viernes, cuando la lluvia intensa cayó antes del inicio oficial y por la noche, lo que impidió que se pudiesen celebrar los conciertos previstos. Ayer, sábado, el viento y la lluvia solo afectaron a los actos previstos a primera hora de la tarde y a la visita del astronauta y ministro de Educación Pedro Duque, que no pudo ver las actuaciones como estaba previsto, pero sí disfrutar de las calles llenas de cultura de la villa.

Tras este susto, la organización decidió seguir adelante y los actos se pudieron celebrar con total normalidad y arropados por cientos de personas, que fueron llenando las calles poco a poco. De hecho,

algunos actos fueron presenciados por hasta 400 personas, prueba del arraigo que tiene ya este evento en **Petrer y una prueba más de que ArtenBitrir brilla con luz propia y ni el mal tiempo puede con este encuentro de artistas.**



Este es el primer año en el que ArtenBitrir presenta un **enfoque reivindicativo con la apuesta por el reciclaje y el cuidado del medio ambiente**, con actuaciones y una decoración con este tema. Este año también se ha apostado por un público más familiar y un gran número

de actuaciones están enfocadas en el disfrute de los más pequeños.

De la misma forma, un año más el **grafiti** vuelve a tener un papel protagonista gracias a la exhibición y pintura mural de contenedores en los jardines de la Explanada.

Hoy continúa ArtenBitrir con la última jornada y decenas de actuaciones. El broche de oro lo pondrá la Basuband con "sonidos de vertedero", un espectáculo que aúna teatro, música y humor, a las 19:30 horas.

